

LISTE



# TEYRAN AU CŒUR

Municipales 2020

Une équipe, des compétences



## Un village, un Territoire, Teyran au cœur

Pour relever les défis qui nous attendent, j'ai constitué une équipe indépendante des partis politiques et composée de personnes intègres, fiables.

Notre action municipale se veut proche des gens, de leurs préoccupations. L'écoute, la disponibilité, et la présence sur le terrain seront la base de notre action.

Enfin, pour faire face aux dossiers complexes que nous aurons à gérer, les vingt-six personnes qui m'accompagnent viennent d'horizons variés et présentent des compétences complémentaires.

L'équipe TEYRAN AU CŒUR,  
notre honnêteté et nos compétences  
au service des Teyrannais.



## Eric Bascou

56 ans, natif de Teyran • Cadre depuis 30 ans au sein du service Développement d'une société de conception et de vente d'automates de laboratoires d'analyses médicales • Maire de Teyran depuis 2014, élu au Conseil de la Communauté de Communes du Grand Pic Saint-Loup, membre du bureau syndical du SMGC (Syndicat Mixte Garrigue Campagne d'adduction d'eau potable) • 2010- 2014 Président de *Garrigue au cœur*, association défendant une alternative aux projets prévus en forêt communale de Teyran (création d'un parc de singes magots sur 15 ha, ouverture d'une carrière de matériaux sur 30 ha) et en zone agricole (ZAC de 330 logements sur 14 ha). 2012- 2014 administrateur du Collectif Intercommunal Décharge de Castries (ACiDC), association couvrant cinq communes mobilisée pour un arrêt des nuisances et des risques du Centre de Stockage de Déchets de Castries, en lisière nord de la commune de Teyran.



## Françoise Gallas

vit à Teyran depuis près de 25 ans. Diplômée de l'Université de Paris-Sorbonne : Maîtrise d'Économie internationale, Diplôme d'Études Approfondies en finance • Elle a acquis une expérience professionnelle dans le service économique d'une Communauté de Communes (gestion des dossiers de subventions européennes et des projets de développement touristiques) • Ancien membre du conseil d'école de la commune, elle a présidé l'association de parents d'élèves (PEEP) du collège de Jacou. Elle a été bénévole en pédiatrie aux hôpitaux de Montpellier • Depuis 2014, Françoise Gallas est adjointe au maire en charge des affaires scolaires et conseillère de la Communauté des Communes du Grand Pic Saint-Loup.



## Thierry Duquénois

s'est établi à Teyran en 2016 • Après des études de sciences économiques, il se spécialise dans le domaine des finances publiques en occupant durant une quarantaine d'années des postes dans plusieurs collectivités territoriales, participant notamment à l'élaboration et à l'exécution des budgets de celles-ci, ainsi qu'à la mobilisation et la renégociation de leurs dettes • Il a eu également en charge la formation d'agents sur l'utilisation de logiciels orientés Finances et sur les nomenclatures comptables utilisées dans les différentes strates de collectivités territoriales.



## Bernadette Orgeval

s'est installée à Teyran en 1980 • Retraitée de l'Éducation nationale, sa carrière s'est déroulée dans divers établissements et services centraux (notamment contrôle des dépenses, conventions et marchés publics à l'Université de Montpellier) • Ancienne présidente de l'association des philatélistes et collectionneurs, elle se passionne pour l'étude du patrimoine. Elle a publié en 2007 *Teyran de Mémoire*, un recueil de photographies et de témoignages oraux d'anciens villageois • Depuis 2014, Bernadette Orgeval est adjointe au maire en charge des associations et du patrimoine. Elle représente également notre village comme conseillère de la Communauté des Communes du Grand Pic Saint-Loup.



## Eric Jaeger

habite notre commune depuis plus de trois décennies. Durant 24 années, il est instituteur à l'école primaire de Teyran • Il a acquis une première expérience des affaires locales en étant élu conseiller municipal de 1995 à 2001 • Eric Jaeger n'a jamais cessé d'œuvrer comme bénévole dans de nombreuses associations. Il a participé à l'organisation du semi-marathon, gère la trésorerie de l'association humanitaire *Enfance Solidarité*, préside le Comité de Jumelage entre Teyran et Montelibretti (Italie).



## Brigitte Hourtal

réside à Teyran depuis sept ans • Docteur en médecine, spécialiste en radiologie et en droit médical, elle exerce dans un cabinet libéral durant toute sa carrière. Au regard de ses compétences dans les domaines médicaux et juridiques, Brigitte Hourtal a été nommée experte auprès des tribunaux durant sept ans • Elue conseillère municipale du groupe minoritaire en 2014, elle s'implique dans le CCAS, la Banque alimentaire, le comité de jumelage avant de rejoindre le groupe majoritaire.



## Daniel Blot

réside à Teyran depuis 2012, date de son départ à la retraite • Ingénieur en génie urbain, il a exercé au sein de plusieurs bureaux d'études avant d'entamer une carrière de directeur de services techniques dans différentes villes. Ses fonctions l'ont amené à réaliser de nombreux chantiers en maîtrise d'œuvre et en conduite d'opérations. Il a aussi une expérience dans la rénovation, l'entretien des bâtiments, la maintenance de la voirie • Chargé de cours au Centre national de la fonction publique territoriale, il s'est beaucoup impliqué dans la formation des agents communaux. Durant plusieurs années, Daniel Blot a également été examinateur et membre du jury du concours national des ingénieurs territoriaux.



## Muriel Bottati

s'est installée dans notre commune en 2017 • Titulaire d'un diplôme Européen d'Etudes Supérieure en Marketing International, elle est responsable commerciale depuis dix ans au sein d'un groupe de presse dédié à la filière vitivinicole et se spécialise dans la stratégie digitale • Par le passé, Muriel Bottati a travaillé dans un domaine viticole au service export et animé des interventions sur la sécurité électrique et hydrauliques dans les écoles primaires • Elle s'investit au sein de l'association des parents d'élèves de l'école de Teyran.



## Pierre Nurdin

vit dans notre commune depuis 2014 • Il a servi durant près de vingt années au sein de la *Brigade de sapeurs-pompiers de Paris* avant de se reconvertir dans les domaines de l'audit qualité, comptable et financier • Il a obtenu la *Médaille d'Argent de la Défense Nationale* pour sa longue carrière dans les sapeurs-pompiers • Très engagé dans la vie associative, Pierre Nurdin est notamment le trésorier d'une association de parents d'élèves de notre village et membre du bureau des Jardins partagés.



## Cécile Douady

vient de s'installer à Teyran • Elle est juriste, spécialiste dans le droit des sociétés, la fiscalité, le droit social et le droit des contrats. Elle a travaillé dans des cabinets d'avocats, avant d'être juriste fiscaliste dans une association de gestion agréée puis responsable au secrétariat général d'un groupe de protection sociale • Cécile Douady met aussi son expertise juridique au service d'une association de défense des consommateurs en tant que conseiller litige.



## Guy Gleizes

réside à Teyran depuis sept ans • Il a été commercial dans la métallurgie puis chez un grossiste en électricité avant de devenir agent de maîtrise pour une entreprise de nettoyage industriel, chargé d'encadrer le personnel réparti sur une vingtaine de sites • Guy Gleizes est très investi dans le tissu associatif. Il préside le *radio club de Teyran*, une association de passionnés d'électronique et de communication radio • Bénévole au sein du *Comité Communal des Feux de Forêts*, il assure aussi la vice-présidence de l'*Association Départementale des Comités Communaux de Feux de Forêts et des Réserves Communales de Sécurité Civile*. Il est conseiller municipal sortant.



## Monique Valleix

habite notre commune depuis 2015 • Retraitée, elle a exercé la profession d'orthophoniste dans des Instituts Médico-Educatifs puis dans différents cabinets libéraux • Durant une dizaine d'années, Monique Valleix a été la commissaire aux comptes de la *Fédération Nationale des Orthophonistes* • Elle participe en tant que bénévole au semi-marathon, à la Banque alimentaire et fait du soutien scolaire.



## Patrick Rocher

vit depuis la fin des années 1980 dans notre commune • Il a été instituteur rattaché à l'école de Teyran durant plusieurs décennies • Patrick Rocher est très mobilisé par les questions environnementales. Dès 1992, il a participé à l'association qui a permis de renégocier le tracé du LIEN afin d'éviter d'importantes nuisances pour la commune. Secrétaire de l'association *Garrigue au cœur*, il a lutté contre la mise en place du *Royaume des singes* et contre l'extension de la décharge de Castries (ACIDC). Depuis 2014, il est adjoint au maire en charge de la sécurité et du vivre ensemble.



## Nicole Peyou

vit à Teyran depuis 36 ans • Elle est juriste. Elle a fait sa carrière au sein d'une compagnie d'assurance spécialisée dans le domaine du bâtiment et des travaux publics • Depuis son installation dans la commune, Nicole Peyou apporte son concours ponctuellement à la fois à la MJC et à la médiathèque.



## Brice Breugnot

est teyrannais depuis trois générations • Après des études supérieures de droit et de commerce, il devient directeur de secteur au sein du réseau du groupe *La Poste*. A ce titre, il encadre 35 personnes, pilote l'animation et le développement commercial sur sa zone de chalandise, assure le management des conseillers bancaires, des conseillers spécialisés, rencontre régulièrement les élus locaux • Brice Breugnot participe aussi depuis son plus jeune âge à la vie associative de notre commune.



## Maud Lacour

vit à Teyran depuis 3 ans • Elle a exercé la profession d'avocat dans le domaine du droit de la famille et des personnes durant une dizaine d'années et entame aujourd'hui un projet de reconversion professionnelle • Maud Lacour s'est toujours investie dans la vie associative. Elle a été membre de l'association *l'Avocat et l'Enfant* et présidente de la crèche *Les Diablotins* de Teyran.



**Philippe Secondy** est originaire de Teyran • Docteur en science politique, il a donné des cours à la *Faculté de Droit de Montpellier* durant une quinzaine d'années. Il est aujourd'hui cadre au sein des *Archives départementales* • Dans les années 1990, il a été président du *comité des fêtes* puis, plus récemment, président du *club de pétanque* • Depuis 2014, Philippe Secondy est adjoint au Maire en charge des services techniques, de l'accessibilité et des ressources humaines ainsi que conseiller de la Communauté des Communes du Grand Pic Saint-Loup.



**Renée Brun** habite notre commune depuis 1976 • Elle a exercé la profession de comptable dans une concession automobile • Passionnée par l'étude du patrimoine, elle a obtenu une licence en histoire moderne à l'université de Montpellier. Bénévole dans l'association *Histoire et Patrimoine*, elle participe au classement des archives du *château de Jacou* dont le seigneur était aussi celui de Teyran. Très investie au sein du club des aînés de notre commune *Les Biscan-Pas*, Renée Brun participe à l'organisation des voyages et occupe les fonctions de trésorière.



**Maurice Ouazana** vit à Teyran depuis près de 20 ans • Il a été chirurgien-dentiste. Pour des raisons de santé, il change de vie professionnelle et devient directeur des achats puis président directeur général d'une entreprise de 120 salariés fabriquant des luminaires d'éclairage destinés notamment aux porte-avions et sous-marins nucléaires de la Marine nationale. Il acquiert alors une solide connaissance des marchés publics. Aujourd'hui, Maurice Ouazana a décidé d'assouvir sa passion de toujours en créant une société commerciale en antiquités • Il est conseiller municipal depuis 2014.



**Grâce Augustin** s'est installée dans notre commune il y a plus de trente ans • Aujourd'hui retraitée, elle a été formatrice dans le domaine de l'insertion professionnelle et bénévole dans plusieurs structures associatives comme la *MJC de Teyran*.



**Oscar Jimenez** vit à Teyran depuis 2009 • Durant près de trente ans, il a été cadre dans la principale entreprise française en charge du contrôle des constructions et des infrastructures. De telles responsabilités lui ont permis d'acquérir une grande expérience dans les contrôles techniques des établissements recevant du public en maîtrisant les normes électriques, les systèmes de sécurité incendie. Il gérait une équipe de 70 personnes. Depuis peu, il découvre une nouvelle voie professionnelle en tant que gestionnaire de patrimoine immobilier dans le secteur tertiaire • Oscar Jimenez s'est impliqué pendant plusieurs années au sein du *club taurin*.



**Nathalie Bedos-Baillat** est originaire de Teyran • Elle a géré pendant huit années le comité d'entreprise d'une société de trois cents salariés. Depuis une dizaine d'années, elle est artisan en agro-alimentaire • Elle a été élue conseillère municipale en 2014.



**Laurent Billy** vit à Teyran depuis quinze ans • Responsable technique régional de la première société européenne de location de matériel, Laurent Billy est également un expert dans les questions de sécurité. Durant vingt-trois ans, il a été militaire avec le grade d'adjudant-chef dans deux types de régiments : l'*infanterie de marine* et les *parachutistes*. À ce titre, il est intervenu dans de nombreux pays en guerre : République de Centrafrique, Ex-Yougoslavie (mandat de l'ONU), Gabon, Afghanistan, Côte d'Ivoire • Il fait partie des membres fondateurs de l'association de coureurs *Marathon du Pic*. Depuis 2014, il est conseiller municipal et correspondant Défense.



**Huguette Labalme** vit à Teyran depuis près de quarante ans • Elle a fait toute sa carrière à France Télécom. Elle y a créé l'un des premiers centres de télémarketing de France avant de devenir directrice commerciale des accueils des départements du Gard et de Lozère • Durant une vingtaine d'années, Huguette Labalme a été bénévole au sein du club de football de Teyran, en s'occupant du secrétariat • Elle est conseillère municipale déléguée aux affaires sociales.



**Olivier Lahousse** réside à Teyran depuis huit ans • Titulaire d'un diplôme universitaire de technologie dans le domaine des carrières sociales et d'une licence en sciences de l'éducation, il coordonne et anime des projets d'éducation à l'environnement sur la maîtrise de l'énergie, l'agriculture urbaine, la mobilité et la gestion des déchets à destination des scolaires, des agents des collectivités territoriales et des élus • Depuis 2014, Olivier Lahousse est conseiller municipal.



**Marie-France Lubrano** est installée à Teyran depuis une quarantaine d'années • Ancienne directrice marketing, elle a été conseillère municipale de 1995 à 2001 puis de 2008 à 2010 • Durant cinq années, Marie-France Lubrano a présidé l'association *Les Roumégaires d'Aubeterre* qui propose des animations aux résidents de la maison de retraite de notre commune.



**Olivier Lapras** habite notre commune depuis 17 ans • Il a une formation d'ingénieur en génie civil et urbanisme. Olivier Lapras travaille pour un grand groupe international dans la construction de lignes électriques à très haute tension.

La candidature « Teyran au cœur » est soutenue par :

DE COLLE Edouard  
VELAY Odile  
CAMALON Sylvie  
REMY Agnès  
DUPRAT Nicole  
GODE Maurice  
BOURRUST Albert  
SERRE Guilhem  
POYO Christelle  
CHAILLAN Erik  
BOUSQUET Brigitte  
LANNI Sophie  
LORION Patrice  
TOURRIERE Sylvette  
BARRANDON Raphaëlle  
SIMONI Yvette  
REMY Armand  
PORTE Corine  
DE BLOCK Gérard  
DE BLOCK Nelly  
MATENCIO Régis  
SABLOS Alain  
SABLOS Claudine  
CHAFFIOL Germain  
BRUMAS Michel  
BRUMAS Pierrette  
FERRIER Henry-Charles  
MARTIN Ghislaine  
MANZINI Annie  
MANZINI Gérard  
PELON Jean-Claude  
DUFOUR Jean-Paul  
GASQUE Lucien  
CHALBOS Nelly  
CAMALON Rieul  
BRIGAUD Jacques  
DUPRAT Jean  
FLEURY Michèle  
DE COLLE Marie-Jeanne  
BONHOMME Claude  
BONHOMME Mireille  
FAJULA François  
FAJULA Claudine  
ALARCON Raymond  
PEYTAVIN Geneviève  
DUMAS Claudie  
MONTAGUD José  
MONTAGUD Claudie  
JEANJEAN Marie-Christine  
JEANJEAN Bernard  
POLI Marc  
GRANGE Pierre  
GRANGE Danièle  
COUTOULY Anny

COUTOULY Daniel  
GUILLEBERT Monique  
GUILLEBERT Daniel  
AZAM Julien  
AZAM Marie  
CALIMARD Yolande  
GRANGIER Evelyne  
ARMAND Jacqueline  
FLAISSIER Maryelle  
PARISELLE Antoine  
DI PIETRO Viviane  
PARDESSUS Jessica  
LANNEAU Colette  
LANNEAU Gérard  
DUMAS Mireille  
RIGAUD Christian  
HAVARD Annie  
HAVARD François  
MOUTOU Véronique  
BREUGNOT Benjamin  
CORNIL Maggy  
BA Stéphanie  
VALETTE Jean  
TESSIER Cécile  
DELPON Dominique  
MOUTOU Véronique  
BAPTISTE Marie-Noëlle  
LAPRAS Grégoire  
JAEGER Michèle  
CAORS Hubert  
CAORS Marie-José  
DELOS France  
JULIAN Nicole  
LEPRAT Pascale  
GAY Hélène  
GAY Christian  
ZONTONE Marie-Christine  
JIMENEZ Manon  
JIMENEZ Emilie  
SIMONI Aurélia  
DUTAU Flavien  
VEROT Adeline  
LEMOINE Bruno  
LEMOINE Corinne  
ROUX Françoise  
VALEIX Jacques  
GOULETTE Danièle  
GOULETTE André  
BOULOT Baptiste  
BOURRUST Annie  
LAMARE Jean-Claude  
CAPEL Andrée  
LOEUILLETTE Roseline  
BACOU Janine

MEMET Yvonne  
BALLESTER Léone  
CECCON Eliane  
ESCUDIER Danielle  
ESCUDIER Henry  
RAFAELLI Michèle  
RAFFAELLI Lucien  
DELARBRE Colette  
DELARBRE Jean-Louis  
BRUME Roselyne  
DELATTRE Marie  
BASCOUL Alain  
BASCOUL Christine  
BUSSAC Mylène  
BUSSAC Jean-Jacques  
JULIERON Josette  
JULIERON Maurice  
DAUGROIS Jean-Heinrich  
CHAVE Monique  
CHAVE Gérard  
TALTAVULL Jean-Pierre  
CARLUER Mélodie  
MEJANE Aimé  
BRESSAC Marie-Annick  
COURAIL Jacqueline  
BONNARD Nelly  
ROUX Hélène  
ROUX Alain  
MELKI Patrick  
BOUSQUET Aline  
MARTY DE MARTINOT Pierrette  
MARTY DE MARTINOT Gérard  
ASSIER Serge  
ASSIER Christine  
COLLET Gérard  
RIVIERE Corine  
COLLET Guy  
ROCHER Josette  
LABALME Aimé  
BARRANDON Jean-Marie  
LUBRANO Henri  
MUNK Gilberte  
DARDEL Sylvain  
DENNER Chantal  
BLASCO Hugues  
TEISSEDE Marie-Josée  
TEISSEDE Bernard  
DAMON Alain  
DAMON Angèle  
HOURTAL Michel  
CONDOMINES Laurence  
CONDOMINES Serge  
DUMONT Denise  
TEYSSIE Jean-Jacques

TEYSSIE Paulette  
BREUGNOT Marie-Hélène  
BREUGNOT Michel  
VERGE Claude  
MAGNAN-VERGE Danielle  
LOUCHE Cécile  
LOUCHE Claude  
ROUMANEIX Monique  
ROUMANEIX Jean-Pierre  
RUIZ Jacques  
BERTON Michèle  
TASSIE Jean-Marcel  
DOUROUX Lydie  
CAUCHETEUX Michel  
LAVICTOIRE Jacqueline  
HAMADET Georgette  
HAMADET Serge  
GUILLEM André  
VREGORD Etienne  
BARTHELEMY Jean-Marie  
ALVES Martine  
DUFOUR Hélène  
KROUK Philippe

ASSOCIATION  
**TEYRAN AU CŒUR**

21 rue Trois Teyran  
34820 Teyran

contact@teyranaucœur.com  
06 01 81 27 29